

※清永啓太さん(地域おこし協力隊)のイラストを掲載します。季節で変わる予定ですので、お楽しみに!

## 忠元公園でリレーマラソン



忠元公園で第8回伊佐ハーフ・リレーマラソンが開催されました。市内外から18チーム129人のランナーが参加して、公園内を30周21kmのコースで健脚を競いました。ランナーたちは楽しそうに襷をつなぎ、チームの絆を深めていました。

# 祝 おめでとうございます

#### 瑞宝小綬章



部當 千明さん

長年の顕著な功績を認められ、春の叙勲を 受賞されました。

# 伊佐カヌークラブ 全国大会入賞ぞくぞく!



#### 〈写真左から〉

- 全国高等学校総合体育大会 カヌースプリント女子 カヤックシングル 200 m 4位・500 m 7位 植木 春華さん (大口明光学園高校2年)
- 全国高等学校総合体育大会 カヌースプリント女子 カヤックペア 200 m 7位 児島 晴子さん (大口明光学園高校1年)・植木 春華さん
- 全国少年少女カヌー大会 4年生以下女子 B & G 仕様普及艇 200 m 優勝 永野 蒼空さん(湯之尾小学校4年)
- JOC ジュニアオリンピック全国中学生カヌー大会 男子カナディアンシングル 500 m 6位 植木 善大さん (菱刈中学校3年)



## 山野に図書館オープン!!



山野校区コミュニティ協議会内に図書館がオープンしました。地域住民に本の寄贈を依頼したところ、1か月で約2,000冊が集まりました。

山野校区コミュニティ協議会会長の諏訪下 豊さんは「たくさんの人にご協力いただきあ りがたいです。地域のみなさんに自由に使っ ていただき、ふれあいの場になればうれしい です」と話しました。

図書館の愛称も募集中です。直接、協議会にご提案ください。

## 道路をきれいに



8月10日の「道の日」にあわせて、市内 建設業社で組織する鹿児島県建設業協会大口 支部のみなさんが道路の清掃を行いました。

藤井和三郎支部長は「日頃お世話になって いる地域に貢献できるよう、建設業協会一同 で安全に作業いたします」と話しました。

28 社から32人が参加し、市内3か所の道路で支障木の伐採や草刈りなどを行いました。

# 貝殻を寄贈



貝殻は松岡さんが鹿児島県警察官として勤務した40年の間に離島をはじめ県内各地で採集したものです。松岡さんは「珍しい貝殻もたくさんあります。多くの市民のみなさんに見ていただき、海のない伊佐の児童生徒の教材としても役立ててほしい」と話しました。

# 美化活動 ありがとうございます



伊佐市と包括連携協定を結ぶ第一生命保険 (株のみなさんが地域貢献活動の一環としてゴ ミ拾いを行いました。

伊佐営業オフィス長の西ゆかりさんは「地域貢献活動として美化清掃取組は約2年半になります。地域美化環境づくりに少しでも力になれれば良いと思っております」と話しました。美化活動は毎月初めに市環境政策課職員と一緒に行われています。

### 大豆の生長を観察します!



大口東小学校3年生が、体育館横の畑に大豆を植えました。3年生は理科と国語の授業で植物の生長を学習することから、「子どもたちの理解を深めるために」と、大口東校区コミュニティ協議会の瀬之口会長が耕起と管理を引き受けました。

上村実乃梨さんは「芽が出るか心配だけど、 教えてもらったとおりに植えることができた ので少し安心しました」と話し、12 月の収 穫を心待ちにしていました。

### 栃木国体での活躍を誓う



帖佐太陽さん(大口中央中卒)が市長を訪問し、国体出場を報告しました。帖佐さんは全九州空手道選手権大会成年男子軽量級で優勝し、県代表として、10月に開催される「いちご一会とちぎ国体」に出場します。

帖佐さんは「初めて国体に出場するので楽 しみです。優勝めざして頑張ります」と意気 込みを語りました。

## ニューファーマーのつどい



ニューファーマーのつどいが3年ぶりに開催されました。

地域農業の担い手として活躍されるよう先 輩農業者や関係機関から激励を受け、3人の 新規就農者が決意を新たにしました。

〈写真前列左2番目から〉

- ・田島 裕士さん(生産牛)
- ・田畑 学さん(水稲)
- ・片平 駿宗さん(茶、水稲、生産牛)

## 先生が伊佐を学ぶ



市教育委員会が「伊佐の教師ふるさと塾」 を開催し、市内小中学校に勤務する 52 人の 先生たちが参加しました。

ふるさと塾では、森教育長が「研修の内容を、ぜひ子どもたちのふるさと教育に役立ててほしい」と話し、地名の由来や郷土の歴史などを解説。市職員も、観光・特産品を紹介しました。講話終了後は、菱刈カヌー競技場でカヌー体験を行いました。

大口小学校の竹ノ内彩華さんは「伊佐のことを深く知る機会をいただきありがたいです。 カヌーは初体験でしたが、とても楽しかったです」と話しました。